Escúchenos en Vivo

Consejo de Estado mantiene decisión de suspender pruebas piloto del fracking

septiembre 10, 2019 4:33 pm

Tags de esta nota: ultimahora



Este martes el Consejo de Estado mantuvo la suspensión a las pruebas piloto de fracking en Colombia. Desde noviembre de 2018, están en pausa las reglas que le permiten al Gobierno Nacional otorgar permisos a empresas para que hagan provectos de exploración y explotación de hidrocarburos con las técnicas conocidas como fracking y así se mantendrán hasta que se haga otra ponencia.

Así las cosas, el Consejo de Estado no concede al Ministerio de Minas el recurso de súplica que pedía que se permitirá hacer las pruebas pilotos.

El Alto Tribunal dice que debe mantenerse el principio de precaución debido a que los conceptos señalan que Colombia no tiene el conocimiento para hacer Fracking, por lo que se recomienda un estudio previo para la exploración y explotación.

Al respecto, expertos respaldaron en la Comisión Quinta la realización de pruebas piloto por parte del Gobierno nacional para recolectar la información que les hace falta, con el fin de tomar la decisión de si implementa la práctica del fracking en la extracción de crudo, en el país

El presidente Carlos Felipe Mejía afirmó: «nuestra obligación es tener todas las herramientas para tomar las mejores decisiones sobre temas tan importantes como el uso del fracking en el país. Aunque no seamos un país petrolero, la importancia que hay sobre las regiones que por concepto de regalías reciben un 50 por ciento de inversiones en el

El viceministro de Minas y Energía. Diego Mesa, expresó que «este es un tema trascendental para el país, no sólo económico, sino fiscal, de inversión extranjera, empleo, seguridad energética y ambiental. Según la comisión de expertos se recomendó seguir con la aplicación de unos pilotos, con condiciones previas antes de pasar a una etapa de explotación comercial.

rol, Felipe Bayón, aseguró que el poner en marcha los A su turno, el presidente de Ec pilotos garantiza la intervención de todos los interesados. «En el 2015 perdimos cuatro billones de pesos, donde nos tocó replantear nuevas estrategias que dieron en el 2019 una mayor solidez y ha empezado a crecer la producción. Este año yamos con ingresos mayores y mejores utilidades. En los últimos 11 años, la empresa ha producido \$220 billones de ganancias»

Precisó el funcionario que hoy el país puede suplir la necesidad interna con la producción propia, sin tener que importar. Que se ha reactivado la exploración, pero que se necesita aún más y hoy el país tiene 2 mil millones de reservas.

Afirmó el presidente de Ecop trol que el país podría pasar de tener seis años de reserva a 20, con los yacimientos no convencionales. «Estos serían ingresos considerables por exportaciones para atender las necesidades de los colombianos y así cerrar las brechas tan sensibles que existen». Así mismo anunció una alianza estratégica con Estados Unidos en más de 45 mil hectáreas para uso de no convencionales

«Esto con el fin de adicionar a nuestras reservas 160 mil barriles. Es producción por fuera del país, pero genera ingresos al gobierno nacional, con una inversión de mil 500 millones de dólares»

Comparte esto:









comercializar el fracking en el país en Comisión Quinta

En «Nacional»



exploración, pero no para explotación

jueves febrero 14, 2019

En «Noticia Extraordinaria»



viernes noviembre 9, 2018

En «Noticia Extraordinaria»

Pin it

Recommend 0 Share ▼ Twittea Escrito por Manuel Reyes Beltran | Clasificada bajo Tema del Día, ultimahora

Deja un comentario

fy

Introduce aquí tu comentario.

¿Qué hacer con las EPS? Acabarlas

Reorganizarlas Deiarlas tal cual

Dejarlas tal cual
Volver al Instituto de Seguros Sociales
No sabe / No responde
Vote
Ver Resultados

Reciba Noticias

Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito!

Ingrese su dirección de correo electrónico

Yo Periodista

Si usted es testigo de una noticia, envíela ya. Fotos, videos o grabaciones











Pico y Placa Bogotá

Horarios: September 11 6:00 am a 8:30 am y 3:00 pm a 7:30 pm Terminadas en Impares (1, 3, 5, 7 y 9)

Loterías del 9 de septiembre en Colombia: Cundinamarca 3968 – Serie 029 Tolima 7663 - Serie

110 DORADO Mañana 8754 - Tarde

2038 CULONA Día 6864 - Noche 2150

ASTRO SOL 2064 - Signo Acuario ASTRO LUNA 9058 – Signo

Capricornio PIJAO: 9555 PAISITA: Día 4238 - Noche

2197 CHONTICO Día 0066 - Noche

4893 CAFETERITO: Tarde 8568 - Noche

3272 SINUANO Día 6405 - Noche 2144

CASH THREE: Día 639 - Noche 880 PLAY FOUR:

Día 7316 – Noche 8318

SAMAN 5592 CARIBEÑA: Día 5870 - Noche 2040 WIN FOUR

5217 EVENING 6940 MOTILÓN

Tarde 9804 – Noche 2635 LA FANTÁSTICA

Día 6336 – Noche 8940

ANTIQUEÑITA Día 9280 – Tarde 0510

Económicos

Dólar TRM \$3.368,80 Euro \$3 721 79 DTF: 4,51% UVR: 269,18 Café (UsCent – Libra) US\$1,28

US\$57.85

Categorías

Elegir categoría ▼



DEPORTES

PROGRAMACION